
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 平成２８年１０月２日（日）、第２８回会津若松市鶴ヶ城ハーフマラソン大会にて来年会津若松市で開催され

る南東北総体の３競技専門部の高校生たちがＰＲ活動を行いました。 

 

【県高体連テニス専門部委員長 佐藤直樹先生】 

南東北インターハイを広く知らせるために、各種目の高校生と教員総勢１４３名が PRのために、会津若松市

内を走りました。１０km コースを５班に分かれリレーし、インターハイの横断幕や幟、各競技用具（テニスラ

ケットやボクシンググローブ）を持参して走りました。また、物販ブースではインターハイ開催記念 Tシャツの

販売や PR のティッシュを配布しました。沿道の市民の方々やランナーの方々からたくさんの声援や応援の声を

いただきました。多くの方々に来年のインターハイを PR することができて、活動は大成功だったと思います。 

テニス・ソフトテニス・ボクシングの選手たちが一堂に集まったのが初めての機会だったので、今後はますま

す一丸となって会津若松市開催のインターハイを盛り上げていけると思います。また、このような PR の機会に

ご協力をいただいた全国高校総体会津若松市実行委員会と会津若松市鶴ヶ城ハーフマラソン実行委員会のみな

さま、本当にありがとうございました。 

                                    

 

 

 

 

 

 

【会津工業高等学校  テニス部 主将 新井田琉心君】 

僕たちは南東北総体２０１７開催 PR事業で鶴ヶ城ハーフマラソンに参加し、周囲の方々から応援を頂きなが

ら、精一杯インターハイの PR をすることが出来ました。沿道から多くの方々が声援を送ってくれて、会津人の

温かさを感じました。また、今日はテニス、ソフトテニス、ボクシングの３競技が合同で PR 活動することで競

技を越えた横の繋がりを持つことができました。来年のインターハイは、勿論、選手として出場することが一番

の目標ですが、選手としてだけでなく開催地補助員としても活躍をしていきたいです。そのためにも、テニスの

技術と審判の技術、その両方を最高に高められるように努力していきます。 

 

【葵高等学校    テニス部   松川玲奈さん】 

今回、来年のインターハイ PR のために鶴ヶ城ハーフマラソンに参加しました。のぼり旗やラケット、横断幕

を持ちながら走れるか不安でしたが応援に来てくださった方々の声援に支えられ、無事に次の人へ繋ぐことが出

来ました。また、給水ポイントでのお手伝いでは参加ランナーのみなさんのためになることができ、嬉しかった

です。来年のテニス競技のインターハイは、会津で開催されます。会津は審判技術を褒めていただくことが多い

ので、インターハイに向けてさらに磨きをかけたいと思います。競技としては、高校からはじめる人が多く、ま

た雪国で屋外での練習時間が短いこともあり遅れを取っている現状です。しかし、せっかく慣れた気候・コート

で試合ができる貴重なチャンスです。だからこそ、日々の練習を大切にし、選手として１人でも多く出場できる

ように頑張りたいと思います。                         

 

 

 

 

 

 
H2８．10．28 No.１８ 

 

 
 

 



 

 

   

 

 

  

         

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

                                               

 

 

 

 

 

 
 

我が聖光学院高等学校は女子バレー部や剣道部を筆頭に、各運動部が活発 

               に活動しています。どの部活も高い目標を持って大会に挑み、結果を残して 

います。僕たちの故郷で開催される平成２９年度の南東北インターハイで、 

より多くの方々が活躍されることを期待し応援しながら、日々広報活動を行 

っています。 

 

 

安積高校では、これまでの活動として今年度 5 月に行われる生徒総会の中 

で南東北インターハイの紹介をしてみんなで大会を盛り上げることをＰＲし 

ました。また、４月の PTA 総会では保護者の方々に対してブースを設け、 

宣伝用のティッシュやチラシを配布しました。７月の夏の暑さの中、校門前 

で生徒や地域の方々にあいさつ運動をしながら PR 活動も行いました。 

南東北まで、あと１年ほどとなりました。みなさん、頑張っていきましょう。 

 

 

              

安積黎明高等学校・学校推進委員会では、８月下旬に開催された公開文化 

祭「花かつみ祭」にて、インターハイののぼり旗とポスターを掲げ、宣伝用 

のティッシュを配布しながら広報活動を行いました。今後も校内での行事 

を通して広報活動を行っていく予定です。 

 

 

 

 

こんにちは。福島県立郡山東高等学校です。 

本校が所在する郡山市では｢卓球競技｣｢柔道競技｣が行われます。私たちは 

校内球技大会の時など、まずは全校生徒に知ってもらって快く協力をしても 

らうために校内での PRを中心に活動していく予定です。 

今後、より多くの生徒や地域の方々に興味を持ってもらえるように精一杯 

努力していきたいと思います。 

 

 

 

郡山商業高等学校推進委員会では、｢バスケットボール｣競技の広報活動を 

積極的に行ってきました。本校の女子バスケットボール部は、インターハイ 

イへの出場経験もあり、今後の大会での活躍に期待が高まります。 

これからも積極的に広報活動をしていきます。 

 

２９南東北カウントダウンリレー in 福島 
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聖光学院高校推進委員会の皆さん（9/20） 

安積高校推進委員会の皆さん(9/24) 

 

安積黎明高校推進委員会の皆さん(9/27) 

) 

 

郡山東高校推進委員会の皆さん(10/4) 

 

 

今回のカウントダウン「絆リレー」は 

９/２０ 聖光学院高校    ９/２４ 安積高校 ９/２７ 安積黎明高校  10/４ 郡山東高校   

10/９ 郡山商業高校  10/１４ 郡山北工業高校  １０/１８郡山高校 の７校です。 

＊福島県 Twitter と公式ホームページにも掲載されていますので、ご覧ください。 

郡山商業高校推進委員会の皆さん(10/9) 



 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

  

 

 

福島県立郡山北工業高等学校の推進委員会です。 

4 月の生徒会総会では山﨑桃佳本校委員長がのぼり旗を手に舞台に上がり 

８００人を越え全校生徒に大会内容を紹介しました。また、１０月１６日（ 

日）に行われた公開文化祭「北嶺祭」では、紹介ブースを設けて学科紹介ス 

ンプラリーを実施し、来訪者にチラシなどを配布するなどして広く PRする 

ことができました。 

 

                    

                     福島県立郡山高等学校では、校内球技大会やマラソン大会などの体育的行 

事の中でＰＲ活動を行いました。また、校内文化祭の際には全国高校総体の 

ＰＲイベントやブースを出す計画です。文武両道を掲げている本校からも南 

東北総体に出場する部活動が出ることを期待しています。 

南東北インターハイを目指している高校生のみなさん、頑張って下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ８月１０日（水）～８月１２日（金）の３日間、会津総合運動公園テニスコート・あいづドームにて、岩手高校・盛 

岡白百合高校酒田光陵高校・茨城キリスト教学園高校（県外選手１００名）を招聘して、平成２８年度福島県テニスフ 

ェスティバル（平成２９年度全国高等学校総合体大会テニス競技開催記念プレ大会）が開催されました。開会式・開始 

宣言から競技運営、閉会式までを南東北インターハイを意識し、大会運営を行いました。全国大会スタイルのプレマ 

ッチミーティングや審判形式を実施することで、参加選手の意識も高まり活気のある大会となりました。結果は、す 

べての種目で福島県の選手が優勝することができ、今後に向けての励みとなりました。 

 南東北インターハイに向けて、頑張っていきたいと思います。 

 

  

郡山北工業高校推進委員会の皆さん(10/14) 

 
問い合わせ先 福島県教育庁健康教育課全国高校総体推進室 

       〒960-8043 福島市中町８番２号 県自治会館３階 ℡：024（521）8672 

 

 

郡山高校推進委員会の皆さん(10/18) 

 

次回のカウントダウン「絆リレー」の出演は 

１０/２３ あさか開成高校  １０/３０ 湖南高校  １１/６ 須賀川高校   

１１/１２ 須賀川桐陽高校  １１/１７ 清陵情報高校  １１/２２ 長沼高校 

１１/２７ 岩瀬農業高校  １２/１ 光南高校  の８校です。 

どんな活動をしているか、これからどんな活動予定があるか楽しみにしていてください。 

「ふくしまで一緒にやろう！」プロジェクト!! 
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